

Tätigkeitsbericht 2019

Wir zählen auf 53 Zusammenkünfte, welche mit Appell kontrolliert wurden. Davon 45 Gesamtproben.

12. Januar **Ordentliche Hauptversammlung in der Turnhalle Fahrni**
- 16./21./23.Februar **99. Passivabend mit Konzert und Theater in der Turnhalle Fahrni**
- Dieses Jahr feiert die MG Fahrni den 100. Geburtstag. Somit war das Motto «100 Jahre MG Fahrni». Mit dem Marsch «Great little army» eröffneten wir unser Konzert. Weiter gings mit dem Selbstwahlstück fürs Kantonale Musikfest in Thun, «Schmelzende Riesen». «Tage wie diese», «I'm gonna be 500 miles», «Celtic Crest», «Auf der Vogelwiese» und zum Schluss «Up in the sky», so klang unser diesjähriges Konzert. Zwischen den Musikstücken erzählten Musikanten «Anekdoten» aus früheren Zeiten. Unsere Theatergruppe gab das Lustspiel «Normaal wäär schön» zum Besten. Für die Unterhaltung hatten wir engagiert die z`fridene Vier, die Spycherlijodler Eggwil und die Aeschlenälpler. Nachtessen bereits ab 18.30Uhr, Tombola, Bar....
05. Mai **Marschmusikprobe auf der Panzerpiste**
- Bei eher kühlem Wetter (Schneefall) probten wir in der Turnhalle.
12. Mai **Muttertagskonzert in der Kirche Schwarzenegg**
- Zusammen mit der MG Oberlangenegg, der MG Schwarzenegg luden wir zum traditionellen Muttertagskonzert ein.
26. Mai **Marschmusikprobe auf der Panzerpiste**
- Bei angenehmen Temperaturen vertieften wir unser Marschmusikprogramm....
31. Mai **Einweihungsfest Gemeinde Fahrni Überbauung Schulhaus**
- Wir organisierten die Festwirtschaft in der Turnhalle.
01. Juni **100 Jahre MG Fahrni/Teilneuuniformierung mit MM Parade**
- Ab 17.00Uhr waren die geladenen Gäste zum Apéro in die Turnhalle eingeladen. Die MG Fahrni präsentierte ihre teilweise erneuerte Uniform (Hose, Gilet, Hemd, Krawatte) und umrahmte das Apéro musikalisch. Um 18.00Uhr eröffnete Hansruedi Zaugg den Jubiläumsakt mit einem Rückblick auf die letzten 100Jahre der MGF. Auch die verschiedenen Uniformen, welche man in

den 100 Jahren getragen hatte, wurden gezeigt. Diverse Gratulanten (BKMV, BOMV, Musikvereine) übernahmen danach das Wort. Willy Jost wurde für 70 Jahre zum Eidg. Ehrenveteran geehrt. Um 19.30Uhr startete die Marschmusikparade mit der MG Fahrni. Im Weiteren haben teilgenommen MV Bleiken, MG Eggwil, FM Heimenschwand, MG Linden, MG Oberlangenegg, MG Röthenbach, MG Schwarzenegg, MV Steffisburg und die Crazy Drummers. Anschliessend begab sich die ganze «Schar» ins Festzelt auf dem Turnplatz sowie in die Turnhalle wo die Santinos zum Tanz aufspielten.

15. Juni

Kantonales Musikfest in Thun

Für die MG Fahrni begann der Musiktag um 11.00Uhr mit dem Mittagessen im Festzelt. Gut genährt trafen wir uns um 13.15Uhr im Rösslisaal zum Einspielen. Bei noch trockenem Wetter dislozierten wir in den Bärensaal, wo wir um 14.00Uhr auf der Bühne Platz nahmen und unser Selbstwahlstück «Schmelzende Riesen» und das Aufgabenstück «Parnassius Apollo» vortrugen. Wir waren zufrieden mit unserer Leistung. Mal schauen was die Experten dazu sagen/schreiben...Um 16.20 Uhr waren wir zur Parademusik eingeteilt. Also machten wir uns auf den Weg zum Start. Doch auf einmal machte Petrus die Schleusen auf und wir retteten uns unter verschiedene Dächer. So war die Fahrnimusig in der ganzen Strasse irgendwie verteilt und wartete auf trockene Zeiten... Und siehe da mit ein wenig Verspätung konnten wir unser Marschmusikprogramm mit Evolutionen absolvieren. Am Abend liessen wir den Musiktag im Festzelt ausklingen. Im Laufe des Abends regnete es sooo stark, dass das Festzelt ein wenig unter Wasser stand. Gummistiefel hätte man brauchen können... Unterhaltung mit den Cliffhangers (Drum Show), der Brass Band Berner Oberland Junior und den Original Südtiroler Spitzbuam und dazwischen die Rangverkündigung und Veteranenehrung. Wir erspielten im Aufgabenstück 73.33 Punkte und im Selbstwahlstück 84.00Punkte. In der Parademusik mit Evolutionen erhielten wir 87.67Punkte. Dirigent Beat Schneider sagte dazu, Gratulation zum heutigen Tag. 100Prozent Einsatz und sehr gute Leistungen beim Selbstwahlstück und Parademusik erbracht. Das Aufgabenstück, meine ich, haben wir gutgebracht, passte so aber wohl nicht gerade optimal....

05./06./07. Juli

85. Grosse Fahrni-Chilbi in der Hofstatt Schneider, im Dörfli

Freitagabend ab 17.00Uhr Fyrabebier. Wir waren wiederum parat mit Bratwurst, Pommes und Bier. Auch das Wetter passte! Samstagvormittag, es regnete doch wir sind immer noch voller Zuversicht und haben Chilbi heute Abend! Samstagnachmittag, es regnete und windete doch wir haben Chilbi heute Abend!! Samstagabend, es regnete nicht mehr und die Chilbibesucher strömten in die Hofstatt. Um 20.00Uhr spielte die MG Linden bis „Grenzenlos“ mit ihrem Tanzsound übernahmen. Neu war dieses

Jahr, dass die Festwirtschaft bereits ab 19.00Uhr geöffnet war. Am Sonntag ab 11.30Uhr war die Festwirtschaft wieder parat für die Chilbibesucher. Bei schönem Wetter ging die Chilbi weiter mit Zwirbelen, Ständli MG Fahrni und zum Tanz spielten die z`fridene Vier.

16.Juli bis
06. August

MGF Sommerferien

03./04. August

Lotto in Worb

25. August

Musikreise in die Innerschweiz

Um 8.00Uhr starteten wir mit Chauffeur und Reiseleiter Bruno nach Trubschachen zur Kambly. Hier konnten wir nach herzenlust Gützischnouse und kaufen sowie Kaffee trinken. Bei wunderschönem Wetter fuhren wir weiter Richtung Luzern, Zug (mit Blick auf die Schwingarena) auf den Sattel. Hier stiegen wir in die Drehgondelbahn, welche uns auf den Mostelberg 1200 Meter ü.M. bringt. Und nun konnte Jeder nach Lust und Laune den Nachmittag verbringen. Über die längste Fußgänger Hängebrücke Europas, Wandern, Bräteln, Rodeln oder in einem Berggasthaus gemütlich essen, trinken und einfach geniessen...Um 15.30Uhr trafen wir uns beim Car zur Heimfahrt. Am Lungern See im Restaurant Kaiserstuhl machten wir einen kurzen Halt, bevor es weiter über den Brünig nach Hause ging. Merci vilmol Bruno!!

03. September

Dirigentenwahl

Da Beat Schneider sein Amt als Dirigent abgeben möchte, sind wir auf die Suche für einen Nachfolger gegangen. Rahel Streit, Belpberg, und Daniel Schmid, Bern, haben wir zum Probedirigieren eingeladen. Und nun stellen sie sich zur Wahl als neuer Dirigent der MG Fahrni. Anwesend Stimmberechtigte sind 38. Daniel Schmid erhält 22 Stimmen und Rahel Streit erhält 3 Stimmen. Somit ist Daniel Schmid gewählt als neuer Dirigent der MG Fahrni.

15. September

Musigbrätle in Blumenstein

Bei schönem Wetter wurden feine Steaks und Würste für die grosse Musikerfamilie grilliert. Dieses Jahr gabs sogar noch Hörnlisalat...mmh

24. September/
01. Oktober

MGF Herbstferien

03. November **Predigtbesuch zum Reformationssonntag in der Kirche Fahrni**
Wir spielten zum letzten Mal unter der Leitung von Beat Schneider.
05. November **Erste Probe mit unserem neuen Dirigent Daniel Schmid**
24. November **Probesonntag in der Turnhalle Fahrni**
17. Dezember **Quartalshöck mit Chlouse – Imbiss**
Traditionsgemäss gibt's nach der letzten Probe im vergangenen Vereinsjahr Nüssli, Mandarinen und Schöggeli. Doch dieses Jahr spendierte uns Beat Schneider Sandwiches und „Räubereggächueche“. Merci Beat!
28. Dezember **Altjahrshöck im Bahnhofli Steffisburg**
Wir lassen bei einem feinen Nachtessen das vergangene Vereinsjahr ausklingen...

Für den Tätigkeitsbericht 2019

Die Protokollführerin
Sonja Tschanz